

投稿記事を募集しています

土建国保や共済、労災などの利用体験談や日常の出来事など、皆さんからの投稿をお待ちしています。

紙面作りに、ご協力をお願いします。



けんせつ

清瀬久留米

発行所

東京土建一般労働組合
清瀬久留米支部機関紙

〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17

TEL 042-473-8751

FAX 042-473-8753

発行者 尾芦 富雄

編集者 山内 高広



2015年

迎

春

職人の賃金を引き上げ アスベスト訴訟の勝利判決 を勝ち取る年に



明けましておめでとうございます。組合員・ご家族の皆様には、日頃から組合活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。

公共工事設計労務単価が2年続けて上昇したにもかかわらず、私たちの手元には賃金として反映しておりません。

若者が数多く建設業に入職できるようにするため請求・要求運動を強めなければなりません。

今年は、憲法・平和を守る運動をはじめ、アスベスト根絶の運動が大きな山場を迎えます。

今こそ、私たちが先頭に立って進めていかなければなりません。この1年、共に闘ってまいります。

執行委員長 北島 晃

松竹分会住宅デー 単独開催も大成功

11月30日松竹分会の住宅デーを竹丘緑地公園で行いました。本来であれば、バザーと一緒の予定でしたがバザーが中止となり、住宅デーだけの開催となりました。



木工教室、包丁研ぎ、住宅相談と中でも木工教室は大人気です。講師の岸さんと塩澤君が子どもたち相手に大奮闘。木材にボンドを塗り、釘を金づちでトントン、お手製マガジラックの出来上がり。自分で作ったマガジラックを子どもたちは嬉しそうに持って帰りました。

包丁研ぎもたくさんの方が持つてきて、「いつも研いでいただいで助かります。」とお礼を言っていく人やカンパをしていく人もいました。

住宅相談は2件あり天野さんが対応しました。午後、住宅デーも終わり老人憩いの家で、ご苦労様会を行いました。受付をしてくれた主婦の方をはじめ、参加者全員から次回住宅デーに向けて案や意見が出されました。バザーなしでの単独開催でしたが、大成功の住宅デーでした。

松竹分会 尾芦 富雄



第3回 写真コンクール結果発表

教育宣伝部主催の第3回『支部写真コンクール』を11、12月と開催し、仲間のみなさんからの投票結果がまとまりました。今年、6人から15点の作品応募を頂きました。集まった作品を2カ月間の間、支部事務所にて展示し投票をお願いし、98票の投票を頂きました。

集計の結果、17票を獲得し見事トップに輝いた作品は、滝山分会の木村正之助が撮影した『超えて来た峰』でした。おめでとうございます。続けて、14票獲得で滝山分会の山岸妙子さんが撮影した『生命』、10票獲得で三葉分会の菊池喜枝子さんが撮影した『祈りを込めて、願いや希望は、高く高く』となりました。応募して頂いた皆さん、投票して頂いた皆さん、ありがとうございました。

教育宣伝部長 尾芦 富雄



分会健康教室

相容れない組み合わせ?

分会行事と併せて開催

各分会で取り組んでいる分会健康教室に、講師として来て頂いている保健師の方を紹介します。

里会 清分

餅つきと健康教室



餅を食べるのだんになると岩上家族5人も参加。総勢子供9人まじえ23人となり、永井書記のカメラマンが忙しくあつちでパチリ、こつちでパチリ。ビンゴゲームも始まり最高潮。当たった人はニコニコ顔。当たらなかつた人には参加賞。

集団健診や日曜院所健診でお世話になっている、清瀬診療所の高江洲さんです。診療所では、看護師長を務めています。看護師として16年、現在は、地域の健康づくりの力を入れて取り組んでいます。

12月7日清里分会恒例のもちつき大会&忘年会&健康教室が中清戸第二集

会所で10時から行われた。さっそく血圧測定あり、測ってみたら血圧160

170の人あり。大人14人でんやわんやの会場。高江洲さんの一言「これから寒くなるので、酒は適当にたしなむように」いろんな注意点が指摘されたが、ざわつく中でも真剣に聞く耳。

清里分会 鈴木 勝雄

葉会 三分

忘年会を兼ねて健康教室 脂肪たっぷり鍋料理

三葉分会は11月30日の日曜日に、忘年会を兼ね

て健康教室を支部会館で開催しました。健康教室には

男性12人、女性4人、計16人の組合員と主婦の会の会員が参加しました。参加者の多くが、健康診断の結果表を持参し、ハラハラ・ドキドキしながら説

映画と集会で要求を熱く訴え
東久留米市民集会

衆院選が告示されて数日、12月7日(日)東久留米市生涯学習センターにて、「市民のいのちとくらしを守る」東日本大震災のドキュメンタリー映画の上映、「制服向上委員会」のライブと

催されました。

最後に「一週間後の選挙では私たちの思いを受けとめ寄り添う候補者、政党に。」で散会となった。

青空分会 川本 尚之



続き、市民集会となった。市内の各団体から職場、家庭生活での問題点が熱く訴えられた。公立保育園の閉鎖から憲法改正と話題は多岐に渡るが、どれも我々の生活に直結する決して見逃せないものであった。

滝山分会 東京花祭り 伝統守る取り組みを続けて

毎年、滝山西部地域センター前広場で行われる『花祭り』の舞台作りを分会6人で取り組んでいます。



12月13日(土)の本番に向けて3前から準備し前日に組み上げます。

この『花祭り』は、愛知県奥三河地方(静岡県、長野県の県境)に、700年もの間連綿と伝えられてきたお祭りで、国の重要無形民俗文化財にも指定されています。

鬼の衣装をまとい、大きな斧を持った鬼様を中心にお

神楽のような舞を子ども、青年、中年、壮年の人たちの舞踊りを目の前で見る事ができ、踊りに飛び入り参加もできます。

『花祭り』当日は、分会主婦の会からも豚汁と甘酒のテントに参加をしています。来年、お知らせしますので、ぜひ見に来てください。

滝山分会 高橋 哲也



空会 青分

時間いっぱいまで質問

「またやってほしい」

春の健康診断から半年が経過した11月30日(日)、分会センターで健康教室を行ないました。清瀬診療所看護師長を講師に迎え、15人が参加しました。健診の結果を持参している人もいました。

春の健康診断から半年が経過した11月30日(日)、分会センターで健康教室を行ないました。清瀬診療所看護師長を講師に迎え、15人が参加しました。健診の結果を持参している人もいました。

「別の話題でまたやってほしい。」という意見もありました。

青空分会 川本 尚之

